
令和 2（2020）年度 

第２回上三川町地域公共交通活性化協議会 議事概要 

 

１ 書面協議提出期限   令和３年１月２８ 日（木）  

２ 提出者（出席者）  会長以外の委員１１ 名 

書面会議要旨 

１ 報告事項 

（１）かみたん号の運行状況について 

   ○主な質疑  

    デ マン ド交 通か みた ん 号へ の予 約配 車シ ス テム の導 入に 当た っ ては 、利 便性

が向 上 して もお 断 り 件数 が 多い とい う 状 況で は 、十 分な 効 果 が見 込 めな いと 考

える 。 まず は、 午 前 中の お 断り 件数 の 改 善に つ いて 、引 き 続 き取 り 組ん でい た

だく と とも に、 配 車 シス テ ムに つい て は 、運 用 方法 をよ く 検 討し た 上で 導入 す

べき。 

    → デマ ンド 交通 への 予 約配 車シ ステ ムの 導 入は 利便 性の 向上 の みな らず 、お

断り件 数を 減ら すこ とに有 効性 があ るも のと捉 えて おり ます 。予約 配車 シス

テムの導入に当たって は有効に運用できるよ う取り組んでまいりま す。 

 

デマンド交通かみたん 号について、土曜日の 運行を施行されたらい いと思う。

平日３台のうち午後を ２台にしぼり土曜日に まわすことが、可能 な のかどうか、

検討されてはどうか。  

→ 平 日 の みの 運 行 とし て い る こと に つ いて は 、 財 政面 の み なら ず 、 休 日等は

家族が 運転 する 自家 用車が 利用 でき るこ とや民 業圧 迫を 避け るとい う運 行開

始当初 の意 図が あり ました 。今 後、 調査 研究を 進め 、こ れら の要素 の変 化の

有無や 時間 帯に おけ る必要 台数 の精 査等 行って まい りま すが 、取り 急ぎ 、午

前中の 利用 の偏 りの 是正や 予約 配車 シス テムの 導入 によ り、 運行の 最適 化に

取り組んでまいります 。 

（２）ゆうがおバスの運行状況について 



   ○主な質疑 特 になし 

２ 協議事項 

（１）かみたん号の区間運行乗降場所の追加について  

○協議結果  

    承 認  （承認１１・非承認０）  

   ○主な質疑  

路線バスへの乗換えが 近距離になり、利便性 が高まるため、良いと 思う。 

利用 者が 混乱 しな い よう 、停 留所 の場 所 や路 線バ スと の乗 り 継ぎ など 、周

知は十分かつ丁寧に行 ったほうがよい。  

→ 新 し い 停 留 所 が 、 利 用 者 に 混 乱 を 招 か な い よ う 、 準 備 及 び 周 知 を 十 分 に

行います。  

（２）地域公共交通確保維持改善事業の事業評価について  

○協議結果  

 承 認  （承認１１・非承認０）  

○主な質疑  

お断り件数を少しでも 減らす改善策を望みま す。 

 →お断り件数の減少 に向けた、具体的な取 組みを進めてまいりま す。 

（３）公共交通副読本に掲載する無料券について  

○協議結果  

    承 認  （承認１１・非承認０）  

   ○主な質疑  

小学２年生だけでなく 、小学生全員に対象を 広げて欲しい。  

 →発行元である県に 要望いたします。  


